Kirchenorgel ist 40 Jahre alt

Ev. Kirchengemeinde feierte den Tag

Bestwig. (WP) Die Evangelische Kirchengemeinde in Bestwig feierte am Sonntag ihr 40jähriges Orgeljubiläum. Armin Becker und Klaus Stehling, die beiden Organisten der Gemeinde, gestalteten den musikalischen Teil des Lob- und Dank-Gottesdienstes.

Das gesprochene Wort nahm nur wenig Platz ein. Stattdessen wurde der Musik viel Raum gegeben: Die beiden Organisten spielten die Sonate in C-Dur von F. X. Schnitzer, das Präludium von N. Bruhns und die Toccata von Th. Dubois. Sie zeigten eindrucksvoll, daß auch auf einer kleinen Orgel Musik ganz unterschiedlicher Stilepochen zu Gehör gebracht werden kann. Der vielfältige Klang der Orgel zeigte sich an diesem Sonntag besonders deutlich, da zwei Organisten wechselweise das Instrument bedienten. Die Gemeinde sang gemeinsam mit der Orgel das Lied 188 "Nun lob, meine Seel, den Herren".

Nach dem Gottesdienst konnten sich die Gemeindemitglieder die Orgel erklären lassen. Abschließend hatte der Flötenkreis zu einem kleinen Imbiß eingeladen.